

毎週金曜日は北郷「お風呂の日」  
お風呂と夕食はいかがですか？

集落活動センター北郷では、あったかふれあいセンター北郷（以下、あったか）と協力し、4月から毎週金曜日に食事の提供事業を始めました。

当初は昼食でしたが、4月18日からはあったかの開所時間を午後に変更。午後4時から「湯つたり北郷」で入浴した後、夕食を食べることができるようになりました。お風呂の利用はあったかの利用者が主ですが、夕食には近所の方や利用者の家族など、毎回20人ほどが集まります。

お風呂も夕食も、地区内外に関わらずどなたでも利用できます（有料）。詳しくは集落活動センター北郷（☎43-3714）へ。



地域の野菜などを使った料理は、バイキング形式で品数も豊富。大勢でにぎやかに食べると、お腹も心も満たされます。

片坂バイパス金上野トンネル  
佐賀小学生が工事現場見学

国土交通省中村河川国道事務所が整備を進めている片坂バイパスの金上野トンネルは、同バイパス最長の1916m。四万十町側から掘り進め、4月末に町境を超え黒潮町に到達しました。

これを記念して、4月30日、佐賀小学校6年生18人が工事現場を見学しました。工事概要やトンネルの作り方の説明を受け、ボタンを押すと爆発音がする模擬発破を体験。その後、工事用の建設機械を見学し、トンネル内壁の防水シートに、記念のイラストや文字を書きました。児童らは「トンネルの中は予想外に蒸し暑かった」「模擬発破体験がすごかった」など、興奮した様子で話していました。



建設機械を見学する児童たち。昼夜2交代で掘削工事し、1日約4m、1カ月で約80m、開通までに約2年かかるそうです。

ぐっち協力隊がゆく！

地域おこし協力隊・田口佳子



皆さん、こんにちは。黒潮町生活2カ月が経ちました。心配していた言葉の壁も余裕でクリアー！地域の方々も親切な方ばかりで、やっぱりこの町が好きだ——と実感し、大自然の中での暮らしを満喫しています。

4、5月は地域の方々に顔を覚えてもらうため、いろいろな集まりにおじゃまさせていただきました。

その中のひとつが、シーサイドはだしマラソンのランナーにふるまう豚汁作り（写真上・中）。1500杯近い豚汁の材料を切って調理し、全国から参加したランナーの方々に食べていただきました。「おいしい〜！」の聲がこれほど心に染みだしたことはありません。本当に貴重な経験をさせていただいて、地域の皆さんに心から感謝しています。ただ、先輩方のパワーには脱帽！一番若いはずの私が、一番疲れた顔をしていたことが悔しいです。



その他にも、Tシャツアート展で馬荷の冷泉を沸かして足湯のサービスを出店しました（写真下）。県内外のたくさんの方が利用してくださって、足し湯をした時の「おおおお——」という声がやみつきになりました。もっとたくさんの方に馬荷冷泉を知ってもらいたいな——と感じました。



これからも<sup>かきせ</sup>蛸瀬川地域の力になれるようスマイル全開で活動していきます！どうか見守ってやってください。

